

べんろんたいかい お 第16回弁論大会に向けて！

おも かぞく べんろんたいかいかいさい てがみ か とうかん
主に家族に、弁論大会開催についての手紙を書いてポストに投函しました。



べんろんたいかい だいじ もうひつ せいしょ
弁論大会の題字を、毛筆で清書しました。



べんろんたいかいとうじつ
弁論大会当日

かいきゅう しゅうねんきねんぎょうじ
(開級40周年記念行事)

がつ にち きん
11月12日(金)

11月12日(金)に弁論大会がありました。今年度は、大洲中学校夜間学級が開級してから40周年になるので、40周年記念も兼ねて実施しました。来賓、保護者の方々が参観するなか、自分の思いや考えをしっかりとした言葉で発表できました。



しかい ふたり しんこう
司会の二人の進行で
はじ
始まりました。

さいしょ らいひん ほごしゃ かたがた む がっきゅうくんか
最初に、来賓や保護者の方々に向けて学級訓歌を
ひろろ
披露しました。



きょうとうせんせい やかながっきゅう
教頭先生から、夜間学級
えんかく はなし
の沿革についてのお話があ
りました。

こうちょうせんせい しゅうねん
校長先生から、40周年
べんろんたいかい はなし
と弁論大会についてのお話
がありました。



ひとりひとり だんじょう あ
一人一人、壇上に上がり、
スピーチをしました。



らいひん 来賓の いちかわしきょういくいんかい 市川市教育委員会義務教育課長様
かんそう より、感想と しゅうねん 40周年の いわ お祝いの ことば 言葉を
 いただきました。

さいご 最後に、みんな 皆で しゃしん 写真を撮りました。